

Herren 40 - Schwierigkeiten, Probleme und Katastrophen!

Geschrieben von: A.Bietendübel

Spielern zu fahnden, um ein Vielfaches zu multiplizieren!

Denn unsere Setzliste, Mannschaft, wurde von unserem passiven Mitglied,

Käpt'n und Finanzjongleur „Albert“ wie folgt gemeldet:

Jörn, Jean-Phi, Ich (Andreas), Denis, Olaf, Simon, Andre, Albert, Ben, Stefan,

Jürgen und Arno! Addiert ergäbe das 12 Spieler für eine Herren 4er Mannschaft...

In diesem Zusammenhang nachträglich ein „Herzliches Willkommen“ und

„Danke“ an Simon und Olaf, die vom Tennisclub Tannenberg zu uns stießen!

Herren 40 - Schwierigkeiten, Probleme und Katastrophen!

Geschrieben von: A.Bietendübel

Ich könnte den obigen Kader noch um weitere Kandidaten, wie Bugs Bunny, Elvis,

Jörg Kachelmann oder Miss Piggy erweitern - geholfen haben sie nicht wirklich,

denn von den genannten, potentiellen und biologisch geeignet veranlagten

12 Spielern fielen aus:

Andre: neben seinen nicht nachvollziehbaren Reisen in Länder, wo

spanische Gurken höchstens als Handwaffe benutzt werden, ist er eigenhändig

so am Bau seiner Doppelgarage für seine wiederum 3 PKW's beschäftigt,

dass er für die ersten 3 Spiele ausfiel.

Albert: die Schmerzen in seinem linken Knie (oder war es das rechte ?

Er kann sich auch nicht erinnern...), verhinderten bisher einen Einsatz in unserer

Herren 40 - Schwierigkeiten, Probleme und Katastrophen!

Geschrieben von: A.Bietendübel

Truppe. Eine Schwächung des Teams konnten wir glücklicherweise nicht feststellen...

Ben: Ben ? Ben ?? Ben ??? Da war was... zahlt seinen Beitrag, seit gefühlt

1859 nicht mehr gesehen. Muss da weiter recherchieren!

Jürgen: als „Ruheständler“ 367 Tage im Jahr beschäftigt oder im Urlaub.

Arno: aus Bielefeld. Laut Verschwörungstheoretikern existiert diese Stadt nicht!

Und wo kein Bielefeld auch kein Arno ! Fällt/fiel komplett für die Spiele aus!

Stefan: wurde operiert, spielt schon wieder Donnerstags eifrig mit Arno.

Herren 40 - Schwierigkeiten, Probleme und Katastrophen!

Geschrieben von: A.Bietendübel

Aber da es Arno nicht gibt (siehe oben)...

Denis: schön, dass er wieder angreift. Allerdings hinderten ihm bisher geschäftliche

Belange (arbeitet auf'm Bau) bei den ersten Spielen dabei zu sein.

Er versprach allerdings, sobald „Stuttgart 21“ fertig gestellt ist,

die Maurerkelle mit einem Tennisschläger zu tauschen.

Von den gemeldeten 12 „Spielern“ blieben also kümmerliche 5 ambitionierte,

desillusionierte, aber voller Taten- und Harndrang, Tenniscracks über...

Nun... wir haben die bisherigen 4 Spiele tatsächlich in Mindeststärke bestreiten können.

Unsere Ausbeute: 2 Siege, 2 Niederlagen. Tabellenplatz 4 !

Herren 40 - Schwierigkeiten, Probleme und Katastrophen!

Geschrieben von: A.Bietendübel

Wichtig dabei ist zu erwähnen, dass aus unserer Liga von 8 Mannschaften 4(!) absteigen, eine Mannschaft aufsteigt (wer sich das ausgedacht hat, muss unkündbar sein...)!

Die einzelnen Ergebnisse lasse ich der Kürze wegen mal weg.

Wichtig, wenn nicht sogar entscheidend, war unserer letzter, schwer erkämpfter,

aber verdienter und befriedigender Sieg gegen „Glinde“, die bisher den

Nichtabstiegsplatz 4 besetzten, aber durch unseren 4:2 Sieg wiederum von dem

Gleichen verdrängt wurden!

Scheint doch noch gut auszugehen, die Saison, trotz der oben genannten,

Herren 40 - Schwierigkeiten, Probleme und Katastrophen!

Geschrieben von: A.Bietendübel

Schwierigkeiten, Probleme und Katastrophen !

Wir werden sehen, lesen!

Bis dahin

Andreas Bietendübel